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Information

7月3日、ステーションホテル小倉
にて、7月度創立記念例会が開催さ
れました。
北九州JCは、1953年7月3日に創
立され、創始の精神である「修練・
奉仕・友情」の三信条を60年以上
に渡り引継いできました。本例会で
は、第34代理事長中野文治先輩を
お招きして、先人達がどのような想
いで事業を行ってきたのか、また、
どのような事業を行ってきたかを

ご講演いただきました。先輩の話を
伺い、先人達が脈々と受け継いでき
た創始の精神を再認識し、事業に
邁進することを誓いました。また、
出向者報告では、日本JCの少年少
女国連大使として北九州から選出
された田代くん、木村さん、川原さ
んから、国連ミレニアム開発目標や
様々な取組みについて報告があり、
高校生や中学生が世界のことにつ
いて真剣に取組む姿に感銘を受け

ました。多くの皆様のご協力のお陰
で、例会を無事に終えることができ
ました。皆様、本当にありがとうご
ざいました。

8月7日、門司赤煉瓦プレイスにて、
2015年8月度例会「家族例会」が開
催されました。我々は日々、地域社会
の中で様々な活動を行っていますが、
一番近くにいる家族にその良さがな
かなか伝わっていない現状があるた
め、通常の例会を見てもらうことで理
解をより深めてもらうことを狙いとし
ました。例会は二部構成で行い、第一
部では理事長挨拶や理事会報告に加
え、卒業生スピーチも今月から始まり

ました。また、その後の通常総会にて
2016年度理事長予定者として、桑島
清太郎君が満場一致で審議可決され
ました。第二部は会場を移し家族を交
えた懇親会として、風船大道芸やジャ
ズ演奏、大山室長による華麗なるマ
ジックショーなどで大変盛り上がりま
した。家族同士の間でも会話が生ま
れ、家族に対する在り方なども考えさ
せられました。
今回の例会は、家族がいるということ

で普段にはない厳粛さや真剣さが垣
間みられ、改めてまちのリーダーとし
ての使命感や誇りを実感しました。こ
れらの想いが家族をとおして更に周
囲の人達にも広まっていくことを期待
しています。

2015年7月度　創立記念例会
～創立記念。過去を振り返り、創始の精神に立ち返る～

7月の最多出席委員会

事務局

8月の最多出席委員会

事務局

〈例会委員会 副委員長　竹内 陽平〉

〈例会委員会 副委員長　花田 尚彦〉
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NEW MEMBERS 〔JULY〕

REPORT 〔JULY & AUGUST〕

7月の新入会者紹介

繁 信一郎
【生年月日】1977年7月15日
【紹介者】今泉 / 澤田

(株)プラス・エス
原田 秀和

【生年月日】1982年6月24日
【紹介者】鈴木 / 義金 / 小野

Bar Reve
宮脇 紘士

【生年月日】1980年10月15日
【紹介者】山田 忠 / 大坪 / 小嶋 慶

宮脇工業（株）
山家 勉

【生年月日】1977年6月18日
【紹介者】今泉 / 澤田

無法松酒造(有)
山田 直紀

【生年月日】1980年2月28日
【紹介者】鶴田 孝 / 安部

(有)直光コーポレーション
和田 敏弘

【生年月日】1979年3月2日
【紹介者】棟久 / 安部 / 小田 剛

(株)出雲

事業報告

小倉祇園太鼓像清掃
&アカデミー室
リーダー育成研修

7月4日、JR小倉駅ペデストリアンデッキにて小倉祇園太鼓像清掃を行いました。清掃終了後は
わっしょい百万夏まつりと、到津の森公園のPR活動を実施し、その後から翌日にかけて、田川郡
赤村の源じいの森にて、リーダー育成研修を行いました。飯野一義先輩を講師としてお迎えし、
組織のリーダーとしての資質向上や人材育成に必要なことや心構えを学びました。夜はメン
バー間の結束を高めるために大いに語り合い、非常に印象深い時間を過ごしました。５日は早
朝よりセレモニー研修を行い、全員が完全な暗唱を達成。これから迎えるメイン事業に向けて、
大変実りある二日間となりました。 〈アカデミー第２委員会 副委員長　田中 浩二〉

2015.7.4（土） 小倉駅ペデストリアンデッキ & 7.4（土）～7.5（日） 源じいの森

05事業報告
アカデミー第2委員会

サマー
コンファレンス2015

2015年7月18日、19日に横浜の地にてサマーコンファレンス2015が開催され
ました。サマーコンファレンス2015では、北九州JCから出向している棟久議長を
始め、国史会議に出向しているメンバーが多くいました。サマーコンファレンスの
メインセミナーでもある国史セミナーでは、会場に入りきれないほどの盛況ぶり
で、大成功のうちにセミナーが終了しました。その他多くのセミナーや講演が開催
され非常に勉強になりました。また、LOMナイトでは多くのメンバーで盛り上が
り、懇親を深める事が出来たと思います。 〈例会委員会 副委員長　竹内 陽平〉

2015.7.18（土）・7.19（日） 横浜

06事業報告
例会委員会

2015 JCI
 ASPAC
コタキナバル大会

6月11日～6月14日、マレーシア サバ州 コタキナバルにて2015 
JCI ASPAC コタキナバル大会が開催されました。ASPACは、JCIが
主催するアジア・オセアニア地域の最大20か国のメンバーが一同に集
う国際大会です。異国の地でメンバーと過ごすことで、友情をさらに深
めることができ、すごく有意義な時間を過ごすことができました。また
現地は活気に満ちており、国籍を越えた参加者同士の交流はとても刺激
になり貴重な経験を積めたと思います。 〈事務局 次長　斉藤 光矢〉

2015.6.11（木）～6.14（日） マレーシア サバ州 コタキナバル

04事業報告
事務局

7月12日、北九州市議会棟本会議場にて、北九州ド
リームサミット2015本会議が開催されました。非
常に緊張感のある厳粛な空気の中で本会議が進め
られ、無事に全ての議事を終える事ができました。
実際に議員席に座り会議を経験するという、中学生
議員たちにとっては一生忘れられない貴重な体験
になったのではないかと思います。ご来賓の皆様な
らびに傍聴にお越しいただいた皆様、市職員の皆様
に心より感謝を申し上げます。

〈北九州の未来創造委員会 副委員長　清水 宏晃〉

2015.7.12（日） 北九州市議会棟本会議場

北九州ドリームサミット2015本会議

8月2日、勝山公園芝生広場にてバンブーフェスタ 
in わっしょいを開催しました。このバンブーフェス
タは、北九州市においてまだ解決できていない「竹害
問題」に焦点を当て、竹流しそうめんや竹細工教室な
どを通して、竹と触れ合いながら環境問題を考えて
もらおうと企画しました。当日は予想以上の大盛況
で、多くの方に竹害について考えて頂けたのではな
いかと思います。ご参加・ご協力いただきました皆様
に心から感謝申し上げます。

〈市民力活性化委員会 副委員長　谷口 泰正〉

2015.8.2（日） 勝山公園芝生広場

バンブーフェスタ in わっしょい

01事業報告
北九州の未来創造委員会

7月31日～8月5日の期間中に『互助』をテーマとして、
第46回IFP児童交換事業を行いました。台北JCのIFP
団が台北の子ども15名を連れて来北し、子ども達は北
九州の家庭にてホームステイを行いました。4日目には
1泊2日のキャンプ活動を行いました。フェアウェル
パーティでは子ども達が中心となり司会進行を行い、
子ども達全員で協力して友情の証の旗を完成させまし
た。最終日、子ども達は別れを悲しみながらも再会を約
束。一回り成長した姿が見られました。

〈台北交流委員会　星川 育代〉

2015.7.31（金）～8月5日（水）

第46回IFP児童交換事業

02事業報告
台北交流委員会

03事業報告
市民力活性化委員会

市議会棟での議会体験!
まちのリーダーへ本音で質問
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本人への質問
Q.当初のJCの印象はどうでしたか？
A.僕が仮入会で参加した例会が講師に薬師寺の大谷徹
奘住職が来られた例会でこんなおもしろいことを教え
てくれるとこなんだと思いました。
Q.JCの印象は変わりましたか？そのきっかけは？
A.仮入会の時の印象があったので、全てが新鮮で誰の
話もすっと入ってきて感銘を受けてます。
Q.ＪＣで印象に残っている事
A.今年のわっしょい百万夏まつりもそうですが、やはり昨
年の秋の到津の森です。入会1ヶ月で動物メイクのファン
クションリーダーになり、その時感じたのが、ひとりひとり
に担いがあり、率先垂範しないと進まないと思いました。
Q.ＪＣ活動を行う上で気を付けている事、コツは？
A.アカデミーリーダー育成研修で飯野歴代理事長のお
話を聞き、仕事も家庭もJCも全て全力で取り組むとい
うことを言われ、心がけております。
Q.支えてくれている方へ一言
A.JCを全力でさせてくれてることに感謝しています。
先々自分に返ってくると確信しているので。

2015年8月1日、2日芝生大広場にて
一般社団法人北九州青年会議所の通
年全体事業となるわっしょい百万夏ま
つりが開催されました。
北九州JCの全体事業として、各部会や
振興会と連携を図りながら、様々な
ファンクションが開催され、その中で

アカデミーメンバーが先頭をきって運
営に力を注ぎました。当日は天候も良
く、各ファンクション内で大きな事故も
なく無事に完了しました。各委員会メ
ンバーには多くの協力を受け、アカデ
ミー室内でも当事業を成し遂げたこと
によりアカデミーメンバー一人ひとりの
青年会議所活動への取り組み方も変
わったと思います。
小森理事長の所信である、率先垂範。

今からを担うアカデミーメンバー達に、
その心が広く強く根付きました。一番
大変だと感じたのは、振興会などの外
部団体との調整でしたが、一つ一つを
解決していくことで、充実した内容の
わっしょい百万夏まつりとなりました。
多くの皆様のご参加ご協力のお陰で、
わっしょい百万夏まつりを無事終える
事ができました。皆様、本当にありがと
うございました。

アカデミー第2委員会アカデミー第1委員会

わっしょい
百万夏まつりが
できるまで

事業ファイル
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5/19
室会議

6/23
室会議

7/14
室会議

6/25
夏まつり大集合
関係者懇親会

〈アカデミー第1委員会 委員長　本多 祐一郎〉

アカデミー第1委員会

奥様への質問
Q.JC活動をする中での決め事はありますか？
A.出来るだけ布団で寝てほしい。体調が心配だし、食事
のことも気になります。
Q.ＪＣ活動を始めて、本人に変化はありましたか？
A.凄く一生懸命頑張っているので向上心が高くなった
と思います。
Q.JCの話をしますか？どんな事ですか？
A.普段から仕事のこともほとんど話ような人ではないですが、子ども
が参加できるようなイベント(到津の森)の話は良くしてました。
Q.本人はどんな人ですか？
A.優しすぎて心配になるくらい温和な人です。たまに子どもみ
たいに悪ふざけをするので私が怒ることがあります(笑)。
Q.ＪＣ活動に関して改めて欲しい所はありますか？
A.体が本当に心配なのでもっと自分のことを労って下さい。
Q.ＪＣの活動に参加した事はありますか？何ですか？
A.昨年の到津の森の秋イベントに子どもを連れて行きました。
Q.自分もＪＣの活動に参加してみたいと思いますか？
A.主人がこんなに一生懸命頑張っている団体なので、
私も応援したいと思います。
Q.ＪＣの活動をしている事で困った事
A.何事も一生懸命する性格なので体だけが心配です。あんまり
無理しないでね。

本人への質問
Q.当初のJCの印象はどうでしたか？
A.若くて元気がある経済人が集まっている団体。
Q.JCの印象は変わりましたか？そのきっかけは？
A.実際に自分が事業に参加することによって、なぜみん
な頑張っているのかが納得できました。
Q.ＪＣで印象に残っている事
A.昨年の11月に私は入会したので、今年のわっしょい百万
夏まつりが今までとは違った目線で見られました。
Q.ＪＣ活動を行う上で気を付けている事、コツは？
A.色んな考え方があると思いますが、私は誰かの為と
言うより、北九州青年会議所の為に何ができるかと言う
思いが強いです。
Q.（会社、家庭内で）ＪＣで学んだ事を活用してますか？
A.議事などの準備を入念にしているなと思い、自分の
仕事の時にも参考にさせて頂いてます。
Q.あなたが思うJCあるある
A.濱口副委員長の弄られ方が面白い（笑）。
Q.支えてくれている方へ一言
A.出事がなにかと多いかもしれませんが、いつも快く送
り出してくれてありがとうございます。これからも応援
よろしくお願いします。

奥様への質問
Q.JC活動をする中での決め事はありますか？
A.ごはんがいる日と入らない日をカレンダーに書くこと。
Q.ＪＣ活動を始めて、本人に変化はありましたか？
A.JCを含めて２つの会に入ってるのですが、JCのこと
は良く喋ってくれます。楽しそうに話しているので、なに
か明るくなった気がします（笑）
Q.JCの話をしますか？どんな事ですか？
A.メンバーに面白い方がいるみたいで、よく話を聞き
ます。確か大ちゃん（村田 大）と言ってました…。
Q.本人はどんな人ですか？
A.真面目だけどユーモアがある。
Q.ＪＣ活動に関して改めて欲しい所はありますか？
A.本人が楽しそうに参加してるので、私は全くありませ
ん。これからも楽しく続けて下さい。
Q.ＪＣの活動に参加した事はありますか？何ですか？
A.誘ってくれないので、まだないです（涙）
Q.自分もＪＣの活動に参加してみたいと思いますか？
A.わっしょいとか、到津の秋のイベントなど、お祭り事に
は参加してみたいです。
Q.ＪＣの活動をしている事で困った事
A.せっかく晩ごはんを用意して待ってたのに、食べて帰ってきた
こと（涙） カレンダーに書くようにして改善されました！

上田 信晃君妻

とも子さん
妻妻妻

とも子さんとも子さんとも子さん

長女

杏胡ちゃん
長女長女長女

杏胡ちゃん杏胡ちゃん杏胡ちゃん
長男

慎之助くん
長男長男長男

慎之助くん慎之助くん慎之助くん

小倉北区米町2-2-1 新小倉ビル別館2F
tel.093-521-7554

わっしょい百万夏まつり

北九マラソン2015

アカデミーリーダー育成研修

三幸工業株式会社

5/14
祭り部会

7/29
夏まつり大集合
運行説明会

5/18
わっしょい百万夏まつり総会

7/15
JCメンバー向け
全体説明会

8/2

わっしょい百万夏まつり 2日目

8/1

わっしょい
百万夏まつり
1日目

わっしょい百万夏まつり

第43回 福岡ブロック大会 朝倉大会

わっしょい百万夏まつり

北九州市小倉南区下城野2-6-17 208号
tel.093-967-0508

神谷社会保険労務士事務所

神谷 聡哲君
妻

絵美子さん
妻妻妻

絵美子さん絵美子さん絵美子さん

10:45

議会棟にて着替え

YOSAKOI本部へ移動
11:00まつり開会宣言

11:20小倉南看護専門学校
（運営ボランティア）へ

感謝状の贈呈

12:00KDS焼うどんブースを見学
13:00子供夢ステージを見学

15:00JC本部にてJC開会式

15:30YOSAKOI各ステージを見学

18:45イベント進行部へ移動

18:30わっしょい交流式典

19:00頃運行開始宣言

イベント進行部にて
まつり大集合を見学

21:00運行終了後の挨拶

21:30アルモニーサンクにて
わっしょい懇親会

23:30台北JCと二次会

議会棟にて着替え

議会棟にて着替え

議会棟にて着替え

11:30 アカデミー研修室 全体ミーティング
12:00頃 キレイにし隊 挨拶

12:10 挨拶終了後ソーメン流しへ
（勝山公園芝生広場）

14:20頃 議会棟にて着付け

15:35 小文字通り
松本清張記念館前集合

15:45 人力車（前から2台目）に乗車
15:47 パレードスタート

16:00 パレード終了
（みかげ通り恵比寿橋付近）

16:15 議会棟にて踊り練習

16:40 踊り練習 終了

17:05 イベント進行部へ
17:19 会長、市長とともに隊列へ
17:20 踊りスタート

17:35 踊り終了（クラウンパレス付近）

17:50 議会棟にて着替え

19:50 イベント進行部へ移動
百万踊りの三本締め

ライトダウンセレモニーに参加

21:00頃 花火終了後、議会棟にて着替え

22:00 台北JCと二次会
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理事長の二日間完全密着
わっしょい百万夏まつり2015

北九州青年会議所にとって夏のメイン事業「わっしょい百万夏まつり」。
理事長を筆頭に全メンバー一丸となって行うこの事業での理事長の二日間に完全密着。普段知ることのできない、理事長のスケジュールを一挙大公開します。

2015.8.1-2015.8.2
わっしょい百万夏祭りの幕が開きました。当日は猛暑でありましたが、天候に
恵まれ、快晴の中行われました。朝、運営本部にて各関係者様に挨拶を行い、
開会宣言、よさこい感謝状贈呈、それが終わるとメンバーが運営しているブー
スに足を運び、こども夢ステージを観賞しました。その後、JC本部にて開会
宣言、メンバーと談話しJAM広場にてイベントを観覧した後、少し休息をと

り、イベント進行部に移動して式典、メインイベントのまつり大集合で運行開始の宣言を行いま
した。アルモニーサンクに移動後のわっしょい懇親会では、多忙で疲れているのにも関わらずア
カデミーメンバー、主に出席したメンバーを労っておりました。連日連夜の激務をこなし、また体
調を崩しているなか、苦しい顔ひとつみせず、暑い中メンバーと語る姿、そして率先垂範を自ら
実行している小森理事長の姿に感動しました。

一日目
わっしょい百万

夏まつり2015

アカデミー事業の「きれいにし隊」から１日がスタートしました。「バンブー
フェスタinわっしょい」では、竹を使ったそうめん流しを行い、竹害問題を市
民に訴えました。わっしょいパレードでは、浴衣に着替え北橋市長と共に人力
車害へ。市民に手を振る理事長の姿を見ると、青年会議所の活動が市民の先
頭にたちまちの為に活動しているんだ！と感じました。そして夕方から百万踊
りが開始されました。百万踊りでは大勢の人とひとつになり、汗をかきながら笑顔で踊る姿が
印象的でした。百万踊り終了後のメインステージではKDS議員が登壇しライトダウンセレモ
ニーが行われました。KDS議員とカウントダウンを行い「3・2・1・・・」で廻りの照明が一斉に落
ち花火と共に歓声があがり、きつく楽しい２日間が終わりました。裏方ではありますがこのよう
な事業にかかわることが出来、非常に勉強になりました。

二日目
わっしょい百万

夏まつり2015

〈事務局　小田 真也〉 〈事務局 事務局長　小野 将義〉

みんなで仲良く楽しくやり遂げた

わっしょい百万夏まつり2015


